

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# EXCELENTE ESTRENO DE TEMPORADA

- Noticias -



Publicado el Lunes 9 de marzo de 2020

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

### **El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas cosecha grandes resultados en los primeros encuentros de la temporada.**



El pasado sábado 7 de marzo, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas daba comienzo a la nueva temporada con el XXI Torneo Nacional de Gimnasia Rítmica V Centenario de la 1ª Vuelta al Mundo en la ciudad gaditana de Sanlúcar de Barrameda. En la categoría Benjamín Absoluto, la nazarena Aurora Humanes realizaba un fabuloso ejercicio de manos libres con el que logró medalla de bronce en la clasificación. Carmen García, en la categoría Alevín, consiguió medalla de plata tras realizar un excelente ejercicio también en el aparato manos libres.

En la jornada del domingo, tenía lugar el X Torneo Nacional de Gimnasia Rítmica Ciudad El Cuervo, donde las gimnastas nazarenas, aún con sus montajes en bruto, realizaron un brillante papel en la competición. En la categoría Prebenjamín Precopa, Lilian Pérez logró medalla de oro en el aparato manos libres. En esta misma modalidad, Lola Vizuet se hacía con el bronce en la categoría Alevín. Por su parte, Verónica Rodríguez alcanzó la primera clasificación en su excelente ejercicio de pelota. En la categoría Júnior Precopa, Cristina Gómez conseguía la medalla de oro en el aparato mazas, mientras que Sara Castillo obtenía la plata en cinta.

En la misma localidad tenía lugar la 2ª fase individual del circuito provincial de gimnasia rítmica organizada por la Diputación de Sevilla. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas realizó una gran competición situándose en buena posición, a la espera de que con la suma de la 2ª fase logren entrar en la fase final.

Además, este fin de semana se disputada en el Centro Deportivo Amate la 1ª fase de los Juegos Deportivos de Gimnasia Rítmica organizado por el Instituto Municipal de Deportes, en el que participaban los grupos de iniciación del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas. El club local logró hacerse con dos medallas de oro, tres platas y tres bronces en diferentes categorías.

---

